



**CAMARA DE DIPUTADOS**  
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE



## PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a través del Ministerio de Seguridad de la provincia, informe respecto al cumplimiento del acuerdo firmado con la municipalidad de San Lorenzo en el mes de agosto para la provisión de personal policial y de móviles para el patrullaje en vistas a mejoras en la seguridad de dicha localidad.

**Ariel Bermúdez**  
**Diputado Provincial**

## FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Motiva este proyecto el público reclamo realizado por el Intendente la ciudad de San Lorenzo, Leonardo Raimundo, quien sostiene que el gobierno provincial incumple el convenio firmado el pasado siete de agosto entre el ministro de Gestión Pública, Marcos Corach; y el secretario de Seguridad, Marcos Romero a partir de la cual se dotaba a la ciudad de cien nuevos agentes de policías y veinticinco patrulleros

Según explica el mandatario sanlorenchino, luego de las elecciones del 10 de septiembre comenzó un desmantelamiento del equipo de seguridad, dándose una evidente retirada tanto de agentes de policías como de móviles para patrullar las calles de San Lorenzo. De hecho, ha denunciado que, debido a esta medida incomprensible, se han recrudecido los hechos de violencia e inseguridad en los últimos días, lo cual nos preocupa y obliga a exigir medidas urgentes para garantizar las prometidas “paz y orden” en la ciudad y la región.

El primer mandatario local brindó una conferencia de prensa donde expresó su preocupación por la creciente inseguridad. Según sostuvo han “detectado que el



**CAMARA DE DIPUTADOS**  
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

gobierno provincial ha desmantelado el personal policial y los móviles de la Unidad Regional. Habíamos firmado un convenio para destacar en San Lorenzo de forma exclusiva y permanente policías que habían logrado un patrullaje más eficiente, pero eso se cumplió sólo durante un mes y medio”.

Como consecuencia directa de esta desprotección, señaló el Intendente Raimundo, se han incrementado en estas semanas tanto los robos, en algunos casos violentos, y también los daños contra la propiedad pública. “De una manera artera e intencional desmantelaron el personal policial de San Lorenzo, y cuando no hay policía, el crimen aumenta. No sé qué problema tienen con nuestra ciudad, pero es increíble que esto ocurra. Por nuestra parte seguiremos reclamando hasta que las cosas vuelvan a un cauce racional”, dijo el mandatario.

En el mismo sentido, Ore, presidente del Concejo Municipal de San Lorenzo, manifestó su preocupación por la situación que vive la ciudad. Según dijo, “la situación no escapa a lo que sucede en otras localidades, pero nosotros estamos reclamando por lo que nos compete a nosotros, que son los vecinos de la ciudad. Hoy vamos a votar una resolución acompañando al intendente para que vuelvan esos efectivos, que no fue ni más ni menos que lo que el ministro firmó en representación de Omar Perotti”.

Los casos de violencia en zonas urbanas, portuarias como en la autopista son reiterados y de público conocimiento. No hacen falta los medios de comunicación para reflejarlos, es la gente, la ciudadanía, la que hoy exige como primera medida y reclamo medidas de seguridad. Las y los santafesinos quieren que los cuiden, y la transición de septiembre a diciembre no puede ser excusa para soltarle la mano a los gobiernos locales, ni para desatender la seguridad en el territorio provincial.

Por lo expuesto anteriormente, solicito a mis pares la aprobación del presente Proyecto de Comunicación.

**Ariel Bermúdez**  
**Diputado Provincial**